

EL NUEVO SIGLO

Jueves - Mayo 2 de 2019



Columnistas.



ENFOQUE ABIERTO

Luces y sombras

Juan A. Castellanos

Mayo 02, 2019 - 12:45 AM



En medio del agitado clima de proyectos de Gobierno al Congreso y, del deplorable vandalismo de supuestas marchas laborales, la economía entregó abril con cifras alentadoras para el resto del año.

Dejó utilidades de 4 billones de pesos en el primer trimestre, tuvo aumento en extracción del crudo en 5,8 por ciento, con 892 mil barriles y precio promedio, en el mes de 68 dólares barril exportado.

El repunte cobre y salva a **Ecopetrol**, ojalá con mano extendida al país, para fortalecer la Ley de Financiamiento Social, que en 2018, requería 14 billones de pesos, luego del respectivo debate legislativo.

Es un compromiso inaplazable, con sectores de bajos recursos, esperando obras comunitarias hasta 2020, sumado al plan de subsidios y, prometida alza en pensiones mínimas este año.

El petróleo, al mantener buena tendencia, descartó la venta de 8,5 por ciento de acciones particulares en **Ecopetrol**; expertos plantean impulso a energías limpias, así como el intensificar generación eléctrica, cada vez más desarrollada en el mundo.

Esta luz alerta necesidad de reforzar la seguridad, como objetivo prioritario en oleoductos y campos de exploración y extracción del crudo, que han sido atacados por la delincuencia Eln.

No puede olvidarse el devastador ataque para contaminar con el crudo, ríos, quebradas, lagos, represas de acueductos y nada menos que la naturaleza, además de afectar sectores densamente poblados. Es una sombra, que golpea la economía.

Bajo luces se requiere que los ingresos de perspectiva petrolera se manejen desde urna de cristal; Los dineros públicos en manos particulares o estatales, despiertan dudas y rumores, con certeza y mentiras. Los mejor será mostrar, dónde están depositados y cómo se manejan.

Ahora sin desprecio al poder legislativo hay que insistir en comportamiento disciplinado en Senado y Cámara, más ocupados en dilatar, aplazar y pelear, en lugar de debatir, con responsabilidad.

Se desbordan en ofensas, ante la disparidad de criterios, como ha sucedido en días recientes con las objeciones a la JEP y al Proyecto de Desarrollo Nacional PND.

El cruce verbal entre dos senadores, de marras, recordó que ni en plazas públicas de mercado, discuten así. En estas sombras del Congreso se destaca como excepción, la oportuna idea de quien inició, el curso de ética a parlamentarios.

Ojalá elegidos al Congreso, al posesionarse, acreditaran haber cumplido el curso con personalidad y valor humano, junto con hoja de vida limpia.

No se descarta, reclamarlo también, al calentarse la campaña para alcaldías; Mujeres y hombres en política, agitan temperamento y lenguaje desaforado para convencer en las urnas; olvidan que su aspiración es para dar ejemplo, al gobernar ciudades.

Hay que seguir la huella cuando los ganadores destapen su plan de Gobierno.

Últimas columnas

- [Acelerar el paso](#)
- [Momento crítico](#)
- [Validar la Ley](#)
- [Detrás del bloqueo](#)

0 comentarios

Inicie sesión o regístrese para enviar comentarios



Compartir en

